

Informationsbrief an Betriebe für Schülerpraktika im Bereich Gesundheit

Sehr geehrte Damen und Herren,

dieses Schreiben erreicht Sie, weil Schüler*innen aus unserer Schule voraussichtlich ein Praktikum in Ihrem Unternehmen absolvieren möchte.

Im Rahmen unseres Bildungsplans ist die Verzahnung von Theorie und Praxis ein wesentlicher Bestandteil der Ausbildung unserer Schüler. Die Schülerinnen und Schüler des Fachbereichs Gesundheit und Soziales sollen die Chance erhalten, frühzeitig in die berufliche Praxis einzutauchen und praktische Erfahrungen zu sammeln. So lernen sie die Arbeitswelt und die Anforderungen des Berufslebens kennen und erweitern berufliche Kenntnisse, Fähigkeiten und Fertigkeiten als eine arbeitsmarktorientierte Qualifikation. Durch Praktika in Betrieben erhalten sie darüber hinaus die Gelegenheit, die in der Schule erlernten Fähigkeiten und Kenntnisse in realen Arbeitssituationen anzuwenden. Dies trägt dazu bei, ihre berufliche Handlungskompetenz zu stärken.

Insbesondere im Bereich Gesundheit können Sie als Betrieb zur Erweiterung der theoretischen und praktischen Grundkenntnisse mitwirken. Unsere Schüler sollen die Möglichkeit haben, in Ihrem Betrieb die erworbenen Kenntnisse in den Bereichen Gesundheitswesen bzw. Pflege umzusetzen.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung bei der Förderung der beruflichen Entwicklung unserer Schülerinnen und Schüler und stehen Ihnen gerne zur Verfügung, um weitere Details zu besprechen und Ihnen bei eventuellen Fragen behilflich zu sein.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Neumann

(Abteilungsleitung)

[j.neumann@gsbk.schulen-lev.de]

Michel Burau

(Bildungsgangskoordinator)

[m.burau@gsbk.schulen-lev.de]

Saskia Einert

(Bildungsgangskoordinatorin)

[s.einert@gsbk.schulen-lev.de]